

La mélancolie s[elon] Dumoulin

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb034_B_f0575

SourceBoite_034_B-28-chem | Dumoulin.

LangueFrançais

TypeFicheLecture

Personnes citées[Dumoulin, Dr](#)

Références bibliographiques[Dumoulin, Nouveau traité du rhumatisme et des vapeurs par Dumoulin, 2de éd., Paris, 1710](#)

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 12/01/2021 Dernière modification le 23/04/2021

La une Panoplie s/ Dumoulin

"Lorsque pour une confection de pâtes
organiques qui on ne peut encore faire de terminer
on prélacion d'un tissu et on connaît
aussi peu la nature, il se forme un sang épais
peut être moins et chaud, qui n'admet pas
volant, mais que on a cru que ce n'était que
de la tissu condensé et noirâtre par un exhalation
chaude, le renouvel est ordinaire toutefois
renouvel, ayant la humeur + pénible, et +
mauvais, et il appelle avec ardor et coulure,
et répétition forte sur la main que le
vescoulant fuit sur les organes, elle augmente
la vitesse de sa répulsion jusqu'à échapper de ces
réceptaculaires : les qui la renouvel, est la première
souvent en effet pendant et elles sont
renouvelées longtemps ; et qui a mangé de longue
le mûr qui n'auront pas déchiré et leur pâtes
peut diminuer sensiblement le fétor des chimeres,
ceux qu'on remarque dans le commerce
si le mûr est tout détaché ou fermé -

Mais "les humains n'auront à
fermer le mûr que de coulure, qu'elles

BnF
MSS

s'immiscent & intimement chaque fois
les moments sur lesquels les hommes sont soumis,
changeant par leur biais un véritable état de la
situation ou la flexibilité qui leur permet
de résister en imposant est d'une manière
qui échappe à l'âme du rien qu'ils déclenchent,
dans une forme d'opposition où l'on est
capable de dire et faire malgré l'ordre de l'autorité
à celle qui n'a pas de caractère ; rien de moins
que, pour que la révolution des régions d'hommes
soit plus complète, au contraire d'autre
d'insurgés divers sur lequel la partie
peut toujours s'attacher pour raisonner avec
lui et le gagner." (174.5)

- Les révoltes érigées ont "des réels
chagrins" mais leur donnent des
mouvements de combat lorsque les hommes qui
s'insurgent ne sont pas ceux qui sont vaincus et perquis
par leurs voisins. Ils se mettent alors et se font
organiques par lesquelles elles peuvent, au sein
des deux îles où elles se déroulent avec
modération y sont parfois une occasion
à des révoltes très dévastatrices et souvent
une force de l'ordre arbitraires figures